

Pressekontakt:

Jascha Engelhardt
Tel.: 06131 / 208 3021
Mobil: 0170 / 324 8445
E-Mail: jascha.engelhardt@fdp.landtag.rlp.de

Die FDP-Fraktion im Internet:

www.fdp-fraktion-rlp.de
www.facebook.com/FDP.Fraktion.RLP
www.twitter.com/FDPFraktionRLP

Pressemitteilung

Nr. **22/2024** - Mainz, den 19.09.2024

Anstieg der Unternehmensgründungen in Rheinland-Pfalz Steven Wink: Unser Land ist ein internationaler Spitzenstandort

Mainz. Auf Antrag der FDP-Fraktion hat der rheinland-pfälzische Landtag am heutigen Donnerstag über den Anstieg der Unternehmensgründungen debattiert. Dazu erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Landtag Rheinland-Pfalz, Steven Wink:

„Rheinland-Pfalz ist ein Gründerland. Immer mehr Menschen wagen den Schritt in die Selbstständigkeit. Gleichzeitig siedeln sich internationale Konzerne bei uns an. Das ist kein Zufall. Arbeitsplätze und Wachstum entstehen dort, wo die Rahmenbedingungen stimmen. Gemeinsam mit der liberalen Wirtschaftsministerin Daniela Schmitt haben wir Freie Demokraten den Standort Rheinland-Pfalz fest im Bewusstsein mutiger Gründerinnen und Gründer sowie internationaler Vorstandsetagen verankert.

Das Rückgrat der rheinland-pfälzischen Wirtschaft sind vor allem kleine und mittelständische Unternehmen. Unsere liberale Wirtschaftspolitik ermutigt die Menschen, den Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen. Zusammen mit der Koalition haben wir Freie Demokraten Instrumente entwickelt, die die Unternehmensgründung unterstützen. Der Wagniskapitalfonds, das neue Gründerstipendium, die Innovationsagentur, das außenwirtschaftliche Netzwerk und die enge Zusammenarbeit zwischen Wissenschaft und Wirtschaft tragen dazu bei, dass sich unser Standort zu einer exzellenten Adresse entwickelt hat. Unsere Politik schafft unternehmerische Chancen. Die Zahl der Neugründungen ist auf dem höchsten Stand seit 2015. Das ist eine beachtliche Leistung.

Neben der innovativen Wirtschaftspolitik der Koalition und der Wirtschaftsministerin sind auch Verbesserungen in klassischen Standortfaktoren von entscheidender Bedeutung. Wir investieren auf Rekordniveau in die Infrastruktur, der digitale Wandel schreitet schnell voran und die Bereitstellung von Gewerbeflächen auf kommunaler Ebene wird von Ministerin Schmitt gezielt und umfassend unterstützt.“